
Subject: Proscar - Erfahrung nach 7 Jahren
Posted by cedes on Tue, 09 Nov 2010 01:15:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

nehme seit Jahren Proscar ein (1/4) pro Tag. Nun merke ich, dass die Wirkung nicht mehr die
gleiche wie am Anfang ist. In anderen Worten wird es am Hinterkopf so langsam dünner.
Nebenwirkungen hatte ich bisher folgende: Rote, trockene Augen. Gibt es noch andere, die so
lange (sprich mehr als 5 Jahre) Proscar eingenommen haben? Wenn ja, wie steht es bei euch um
die Nebenwirkungen? Und wie sieht der Erfolg aus?

Gruß

Subject: Aw: Proscar - Erfahrung nach 7 Jahren
Posted by Mink on Tue, 09 Nov 2010 07:02:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme seit 13 Jahren Fin. Es hat bei mir eine sehr gute Wirkung. Dennoch muss man
realistisch genug sein, dass auch unter Fin es nicht so sein kann, dass nie wieder ein haar
ausfällt. Der HA geht weiter aber deutlich ausgebremst. 

Speziell am Hinterkopf sollte Fin allerdings gute Wirkung zeigen, in den GHE ist es schon
schwieriger. 

Auch ist es normal, dass es immer Phasen mit mehr und weniger HA gibt. Da sollte man einfach
locker bleiben. 

Subject: Aw: Proscar - Erfahrung nach 7 Jahren
Posted by blub123 on Tue, 09 Nov 2010 09:45:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

cedes schrieb am Tue, 09 November 2010 02:15Hallo,

nehme seit Jahren Proscar ein (1/4) pro Tag. Nun merke ich, dass die Wirkung nicht mehr die
gleiche wie am Anfang ist. In anderen Worten wird es am Hinterkopf so langsam dünner.
Nebenwirkungen hatte ich bisher folgende: Rote, trockene Augen. Gibt es noch andere, die so
lange (sprich mehr als 5 Jahre) Proscar eingenommen haben? Wenn ja, wie steht es bei euch um
die Nebenwirkungen? Und wie sieht der Erfolg aus?

Gruß

Hast du die 7 Jahre lang durchgehend deine geteilte Proscar-Pille geschluckt?
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Oder bist du im 3On/1Off-Schema an die Sache rangegangen?

Subject: Aw: Proscar - Erfahrung nach 7 Jahren
Posted by cedes on Tue, 09 Nov 2010 14:50:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das wurde durchgehend eingenommen.
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